
 うつみ質問　JR四条畷駅や四條畷商店街につながる生活道路は、歩
道もなく、道路幅員も狭いことから、車と自転車、歩行者が混在して
おり、交通量も多く、歩行者は商店の軒先へ避難しながら通行するな
ど、歩行者の安全が確保されていない状況であることから、新たに歩
道を整備する必要があると考えている。

　1月12日、公明党大阪府議会議員団として知事に「令和4年度大阪

府政の施策ならびに予算編成に関する要望書」を提出しました。

　要望の中での重点9項目は、❶新型コロナの第6波対策としての3

回目のワクチン接種加速 ❷コロナ禍で困難や課題を抱える女性へ

の支援事業 ❸リニア・北陸新幹線の早期開業 ❹2025年万博の参

加国拡大 ❺文化・芸術活動への支援 ❻府立高校の再編整備 ❼ヤン

グケアラーの支援 ❽府営住宅のあり方 ❾まちのバリアフリー化 
です。

　要望に対して知事からは、①3回目のコロナワクチン接種の前倒

しを働きかける ②ドーンセンターでの女性支援は令和4年度も続

けられるよう検討する ③ヤングケアラーの支援は市町村と連携し

て対応する、などの前向きな答弁がありました。

　これからも府民の皆さまの声を形にし府政に反映できるように

しっかり取り組んでまいります。

 府の答弁　現道内で対応可能な安全対策については、現地状況を
勘案し、四條畷市や大阪府警察等と協議を行いながら、歩行者の安
全確保に努めていく。

ごあいさつ
　2022年、新たな年を迎え今後も市と府・国のネットワークで現場に入り

お声を聴き、取り組むべき課題に向けて全力で動いてまいります。

　今なお新型コロナ感染拡大が続くなか、医療体制や感染対策に取り組み、

コロナ禍で影響を受けた方々の声を届け、経済活動の再開に向けて「人」への

投資強化などの政策を実現するために全力で取り組んでまいる決意です。

　今後とも皆様のご理解、ご支援をよろしくお願い致します。
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